
Vor vierzig Jahren wurde der Film "Das Millionenspiel" erstmals gesendet
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Wolfgang Menge dazu in der Berliner Zeitung : "Meine Motivation war das Fernsehen, wie es
bei uns sein würde, und es ist genauso gekommen. Wenn man in dem Beruf tätig war, wusste
man, wie es gehen würde." 
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http://www.berlinonline.de/berliner-zeitung/archiv/.bin/dump.fcgi/2010/1018/medien/0047/index.html

